

## VILLARES DE LA REINA

## Celebraciones durante toda la jornada festiva

Un nutrido grupo de mujeres recibió ayer el bastón de mando de manos del alcalde de la localidad, José Martín. Las mujeres a cambio invitaron tanto al alcalde como a los trabajadores municipales a unas pastas. Todo ello antes de ir a celebrar la tradicional misa con una procesión. Después, las mujeres disfrutaron de una comida y por la tarde, en el centro Luis Tristán, tuvieron baile y chocolate. | EÑE



## SANTA MARTA DE TORMES

## Las mujeres toman el poder

Vestidas de charras, con música de gaita y tamboril, más de medio centenar de aguederas disfrutaron de una fiesta en la que tuvieron convite para todos los vecinos, comida y baile

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

VESTIDAS de charras y como si de un ejército se tratara, las mujeres de Santa Marta de Tormes dejaron ayer claro que mandaban ellas en la localidad, o al menos en las calles de un municipio que en muchos momentos paralizó su día a día para admirar a este nutrido grupo de señoras que hizo mucho ruido y llenó de risas y diversión una fría jornada.

Ya desde la noche antes, con la peculiar quema de un pelele y con un rico y reconfortante chocolate para merendar, las mujeres amenazaban con ganas de fiesta, de modo que a primera hora de la mañana todo eran preparativos. Trajes típicos, peinados, dulces, música... no faltó ni un detalle en una fiesta que moviliza en la localidad tormesina a un buen número de mujeres que o bien con el grupo más numeroso y 'oficial' o bien con grupos alternativos disfrutaron de un día diferente.

La misa y la procesión de la imagen de la Santa fueron uno de los actos destacados de la jornada. Durante la celebración de la eucaristía las mujeres ofrecieron varios dulces como un bollo maimón, un roscón de brioche y una cesta llena de frutas, así como también cuatro palomas blancas que se escaparon de su jaula en un momento de la celebración y de las que sólo pudieron recuperar dos.

Y más tarde, a la hora de la procesión la amenaza de lluvia impidió que las mujeres hicieran el recorrido largo, con varias paradas para bailar charros con la música de Ángel Rufino 'El Mariquelo', que las acompañó durante toda la jornada.

Tras las celebraciones reli-



La amenaza de lluvia no impidió que celebraran una larga procesión. | EÑE

gias invitaron a todos los presentes a dulces y vino. Cientos de vecinos acompañaron a las mujeres en su fiesta y disfrutaron de las perronillas, roscas y hojaldrados con las que compensaron el frío de esta jornada.

Las mujeres de Santa Marta de Tormes continuaron la fiesta con una comida en un establecimiento del municipio y por la tarde recorrieron las distintas calles de la localidad cumpliendo con otra máxima de esta fies-

ta que les permite ir pidiendo ayudas, sobre todo a los hombres con los que se encuentran, para financiar la fiesta.

Por la noche, y tras una cena de confraternización que volvió a reunir a más de medio centenar de mujeres, las aguederas disfrutaron de un baile que prolongó la jornada hasta bien entrada la noche, alargando un día diferente en el que ellas marcaron el ritmo de todo el pueblo al son de la gaita, el tamboril y sus ganas de fiesta.



Cientos de personas participaron en la fiesta de las mujeres. | EÑE



Las aguederas repartieron vino dulce y perronillas. | EÑE



Los bailes charros fueron una constante durante toda la jornada. | EÑE